

Wir entdecken den Wald!

Auf geht´s, um zu entdecken, zu erleben und zu erforschen. Die natürliche Umgebung des Waldes wird zum Lern- und Erfahrungsort. Einmal in der Woche bieten wir den Kindern ab 4 Jahren an, den Wald zu erkunden.

Im Wald erleben Kinder die Jahreszeiten, erforschen Flora und Fauna, und lernen spielerisch ökologische Zusammenhänge. Die Integration des Waldes als erweiterter Bildungsraum eröffnet vielfältige pädagogische Möglichkeiten.

Über Stock und über Stein klettern, mit allen Sinnen erfahren, körperliche Grenzen erleben und erkennen, über sich hinauswachsen oder mit

Naturmaterialien konstruieren und bauen, sind nur einige Merkmale die im Wald auf uns warten.

